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Décima oitava lição

PARTE COMPLEMENTAR DOIS
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  QUAL É A DÚVIDA...?

O aluno: - Professor, tenho uma dúvida. Como eu taquigrafo a palavra “balãozinho”?
O professor: - Neste caso, você terá que taquigrafar a terminação “zinho” separadamente.  
Veja:

      balãozinho (balão + zinho) = 

Veja mais algumas palavras e aproveite para treinar cada uma inúmeras vezes:

pavãozinho                                   talãozinho

   
uniãozinha                
          violãozinho

faisãozinho
                                explosãozinha

   
lesãozinha
                                cordãozinho

invasãozinha
                                vulcãozinho

visãozinha
                                brasãozinho
O aluno: - Professor, mais uma dúvida: como eu taquigrafo “uns”, “algum”, “alguns” e “alguém”?
O professor: - Muito simples.  Vou taquigrafar para você ver.  Mas prometa-me que você vai treiná-las repetidas vezes, para sempre taquigrafá-las corretamente, e sem dúvida!  

O aluno: - Prometido!
     

             algum =  

                       

                       alguém =


                       uns = 

                       alguns =
QUAL É A DÚVIDA...?
O aluno: - Na hora da tradução, como eu vou saber se
             é “galão” ou “galeão”?

O professor: - Facílimo.  Na segunda palavra, “galeão”,  você colocará um ponto.  Este ponto vai significar que antes do “ão” há o som de uma vogal.  No caso da palavra “galeão”, o som do “e” antes do “ão”.
Veja:    galão =  

            galeão =  
            Treine as seguintes duplas:


farão/fariam                              terão/teriam                     verão/veriam
pontão/panteão
                       galão/galeão                     tão/Tião

falam/folião                              mão/miam                         pão/peão

cão/coam                             unam/união                         vão/viam

O aluno: - Professor, mais uma dúvida: como eu taquigrafo “nem”, “num”, “nenhum”, “com” e “quem”?
O professor:- É simples. Veja:
nem =              num =               nenhum =
          com =               quem =
O aluno: - E como eu taquigrafo “hão”?

O professor:- O melhor é taquigrafar assim (a + ão):

Eles hão de fazer. = 


Fique tranqüilo.  Eles hão de vir. = 
ão + zinho











